

	<p>Objekt: "Von der Erhaltung des Deutschtums in Nordamerika" von Karl Räder</p> <p>Museum: Stadtmuseum Bad Dürkheim im Kulturzentrum Haus Catoir Römerstraße 20/22 67098 Bad Dürkheim 06322 935 4300 stadtmuseum@bad-duerkheim.de</p> <p>Sammlung: Persönlichkeiten - Räder, Karl, Nationalsozialismus, Akten im Landesarchiv Speyer</p> <p>Inventarnummer: 2023/0806</p>
--	--

Beschreibung

15seitiger Bericht "Von der Erhaltung des Deutschtums in Nordamerika" von Karl Räder, den er im Mai 1938, noch während seiner Reise durch die USA, in San Diego verfasste.

Landesarchiv Speyer Bestand V207, Nr. 14

Der Bericht zeigt Rädgers Begeisterung für den Nationalsozialismus und seine antisemitische und antidemokratische Haltung. Zudem seine Kontakt zu dem "amerikadeutschen Volksbund" während seines Aufenthaltes in Amerika.

Räder definiert klar seine Ziele während seines Aufenthaltes in den USA: Propaganda für das Nationalsozialistische Regime in der Öffentlichkeit durch Vorträge in deutschen Vereinen aber auch im Privaten bei den Familien, mit denen er während der Reise Kontakt hatte.

Unklar ist, für wen er diesen Bericht verfasste.

Grunddaten

Material/Technik:

Digital

Maße:

Seitenzahl: 15

Ereignisse

Verfasst

wann

1938

wer

Karl Räder (1870-1967)

	wo	San Diego
Wurde erwähnt	wann	
	wer	Adolf Hitler (1889-1945)
	wo	
Wurde erwähnt	wann	
	wer	Amerikadeutscher Volksbund
	wo	
Wurde erwähnt	wann	
	wer	Hans Grimm (1875-1959)
	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Sturmabteilung (SA)
	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Amerikadeutscher Volksbund
	wo	

Schlagworte

- Antisemitismus
- Bericht
- NS-Propaganda
- Nationalsozialismus
- Reisebericht
- Volk ohne Raum